



5 Pièces

159 m²

Réf. 85324147

1 295 000 €

Plan-de-la-Tour

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette villa fraîchement rénovée est située dans la campagne provençale, au coeur du massif des Maures, à proximité du village du Plan-De-La-Tour. Orientée plein sud, elle dispose d'une surface habitable de 159 m² et s'étend sur un terrain de 1300 m². Elle se compose d'une pièce de vie d'environ 60m² comprenant une cuisine équipée, une salle à manger, un salon, 4 chambres, dont une de plain-pied avec chacune leur salle de bains. Un jardin arboré abrite une piscine, un pool-house et un garage complète cette propriété. Honoraires à la charge du vendeur

This recently renovated villa is located in the Provencal countryside, in the heart of the Massif des Maures, close to the village of Plan-De-La-Tour. Facing due south, it offers 159 m² of living space on 1300 m² of land. It comprises a living area of around 60 m² with a fitted kitchen, dining room, lounge and 4 bedrooms, one of which is on the ground floor, each with its own bathroom. A garden with trees, a swimming pool, a pool house and a garage complete this property. Agency fees payable by vendor

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com